



Nuevo convenio entre la Universidad y la Diputación de Salamanca Sumar esfuerzos para la investigación del sector agrícola

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, y el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, presentaron la I Jornada de Capacidades de la Usal al sector agrícola y ganadero. Se trata, según manifestó el rector, «de poner en contacto unos con otros para ver en qué se pueden ayudar».

La Universidad, a través de sus equipos de investigación, dijo, «puede ayudar a resolver problemas y necesidades muy concretos al mismo tiempo que los investigadores pueden encontrar cuestiones distintas en las que trabajar». El objetivo es que la Universidad de Salamanca sea la unidad de I+D+i de los empresarios agrícolas y ganaderos de la provincia.

